



四日市市立西朝明中学校

令和6年度 第16号  
令和6年10月25日(金)

# にしあさけ

## 🏸🏸 中体連新人大会の結果 🏸🏸

スポーツの秋です。中体連新人大会の結果、女子ソフトテニス部が準優勝、男子ソフトテニス部とバレー部が3位入賞、サッカー部がブロック準優勝と素晴らしい成績を残してくれました。残念ながら途中敗退となった部も日頃の成果を発揮していました。個人戦が行われた競技もありますが、掲載は団体戦の結果のみとします。

ソフトテニス部女子 1回戦勝利 2-1 vs八風中 2回戦勝利 2-0 vs中部中

<準優勝> 準決勝勝利 2-1 vs羽津中

決勝戦惜敗 0-2 vsVolare四日市

ソフトテニス部男子 1回戦シード 2回戦勝利 2-1 vs港中

<3位入賞> 準決勝惜敗 0-2 vs羽津中

バレーボール部 1回戦シード 2回戦勝利 2-0 vs南中

<3位入賞> 3回戦勝利 2-0 vs川越中 準決勝惜敗 0-2 vs海星中

3位決定戦勝利 2-1 vs菰野中

サッカー部 1回戦勝利 4-0 vs桜中・楠中 2回戦勝利 3-0 vsスフィード

<ブロック準優勝> 決勝戦惜敗 0-1 vs川越中

卓球部女子 1回戦勝利 3-0 vs山手中

2回戦惜敗 0-3 vs羽津中

卓球部男子 1回戦惜敗 0-3 vs保々中

バスケットボール部女子 1回戦惜敗 24-44 vs大池中

バスケットボール部男子 1回戦惜敗 12-39 vs南中

ハンドボール部 1回戦惜敗 22-28 vs菰野中

野球部 1回戦惜敗 0-2 vs常磐中

<各部の詳細はホームページの各部活動のページをご覧ください。>



## 11月はいじめ防止強化月間です

11月はいじめ防止強化月間です。本校でも例年、生徒会を中心に取り組みを行っています。生徒の皆さんは日頃から、いじめに対して、絶対にしてはならないことという意識を持って生活していると感じます。しかし、ちょっとした言葉の行き違いや、心のすれ違いからもいじめは起こってしまいます。また、近年多いケースとしてSNSを介したトラブルも多く聞かれます。

いじめ防止強化月間は、学校・家庭・地域がそれぞれの役割と責任を自覚し、相互に協力し合いながら、社会総がかりでいじめの問題の克服に向けて取り組むという気運を高めるとともに、いじめの未然防止及び早期発見・早期対応をめざした取組を推進することを趣旨としています。三重県教育委員会からのリーフレットなどもご覧いただき、これを機会にご家庭でも今一度、話題としていただきますようお願いします。

そんな中、9月に校長からの課題で募集した「いじめ防止のぼり旗」の標語が、四日市市いじめ問題対策調査委員会の審査で最優秀作品として選出されました。

**最優秀作品 「傍観者 見逃すことは 許すこと」 三林 知弘さん**

この作品は今後、市内中学校に配付する「いじめ防止のぼり旗」の標語として使用され、11月1日(金)～11月15日(金)の期間、四日市市総合会館1階ロビーにも掲示されます。

## 文化祭のお知らせ

文化の秋です。下記のように文化祭を実施します。保護者様の参観について詳しくは別途案内済みですが、せっかくの機会ですので生徒たちの学習に取り組む姿をご覧ください。

<文化祭>

【日時】 令和6年11月1日(金)

【場所】 体育館(合唱コンクール他)

南側校舎(展示(保護者入り口はグラウンド側からとなります))

【駐車場】 晴天時はグラウンドを準備しますが台数に限りがありますので乗り合わせ等にご協力ください。

また、雨天時は駐車場が準備できませんので徒歩または2輪車での来校にご協力ください。

<家庭教育講座>

【日時】 令和6年11月15日(金) 13:10～15:00

【申し込み締め切り】 10月31日(木) ※9月にPTA文化教養部長より案内済み。

【講演内容】「自分のやりたい事をやる為の整理収納」 整理収納アドバイザー smile home代表 須藤有紀様